

Les premiers locataires vont bientôt pouvoir emménager dans un des bâtiments anciens du Cahors Médiéval, rénové grâce au projet Enerpat, "Energie et Patrimoine", porté par la [COMMUNAUTE DE COMMUNES DU GRAND CAHORS](#) / **T** : 05.65.20.89.00, en partenariat avec l'[INSA TOULOUSE](#) / **T** : 05.61.55.95.13. Un projet à 1,4 millions d'euros sur trois ans, subventionné en partie par l'Union Européenne. Les locataires ont une clause contributive dans leur contrat pour aider les porteurs du projets à mesurer les performances thermiques, sonores et olfactives de ces bâtiments rénovés.

www.cahorsagglo.fr